

Une commune sans aucun emprunt

Isabelle Robineau, maire du Charme, et son conseil municipal avaient choisi le jour de la présentation des vœux, ce dimanche, pour procéder à deux inaugurations en présence de diverses personnalités (voir plus loin).

Après la coupure du ruban devant les grilles du cimetière, les invités ont pu se rendre par les nouveaux chemins minéralisés au columbarium et au jardin du souvenir récemment installés. Puis c'est dans la cour de la mairie qu'un nouveau ruban était coupé avant de découvrir la salle polyvalente fraîchement relookée et aménagée aux nouvelles normes.

Grâce au legs d'un habitant

Pour débiter son discours, Isabelle Robineau a présenté un bilan chiffré de ses deux importants investissements et a rappelé que la commune n'avait aucun emprunt car elle a bénéficié du legs d'un ha-



La salle polyvalente vient d'être inaugurée, entre autres.

bitant, Alain Jacquemard, ce qui lui permet de faire quelques investissements bien maîtrisés. La commune a d'ailleurs innové avec l'achat d'un broyeur de déchets verts, à disposition également des habitants pour le paillage ou le compost – ce qui lui a valu d'être qualifiée dans les finalistes du prix de l'innovation du département.

Pour 2019, il en sera de même : aucun emprunt ne sera souscrit. Le Charme envisage la réhabilitation du cœur de village, les trottoirs, le cheminement

pour l'étang et son aménagement, la mise aux normes handicapés dans la cour de la mairie, l'achat de nouvelles décorations de Noël ainsi que divers petits travaux.

Isabelle Robineau a également annoncé que le conseil municipal réfléchit à l'organisation d'un grand débat et que 11 habitants ont déjà écrit dans les cahiers de doléances mis à leur disposition.

Étaient présents Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury, sénateurs, Christel-

le de Crémiers, vice-présidente au Conseil régional, Marc Gaudet, président du Département et Alain Grandpierre, vice-président, Frédéric Néraud, président du PETR, Albert Février, président de la CCCFG et plusieurs élus des communes voisines.

Les personnalités ont chacun son tour pris la parole, rappelant leur soutien aux petites communes et plus particulièrement leur engagement à défendre la ruralité dans le Gâtinais. Les invités ont ensuite pu déguster les petits fours confectionnés par le nouveau boulanger d'Aillant-sur-Milleron.